

Clausurada la escuela municipal de bolos curso 2011/2012

martes, 05 de junio de 2012

El sábado día 2 de junio, con motivo del primer día de las asociaciones de Val de San Vicente, y encuadrada dentro del programa festivo, se llevó a cabo la clausura el primer curso de la escuela municipal de bolos, con una exhibición-entrenamiento de los alumnos.

La escuela, que inició su andadura el pasado 10 de octubre, ha tenido una gran aceptación ya que ha contado en este primer curso con una veintena de alumnos inscritos, con edades comprendidas entre los 6 y los 16 años.

El monitor de la escuela, Tete Rodríguez ha destacado la evolución de todos los alumnos, pero especialmente la de los más pequeños que partían de cero ya que nunca habían tenido contacto con este deporte.

En el acto de clausura, estuvo presente el alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo acompañado del concejal de deportes, Sergio Cabeza y otros miembros de la corporación.

El alcalde clausuró el acto con palabras de agradecimiento a todos los padres y alumnos allí presentes por el esfuerzo que hacen y el trabajo que han desarrollado dentro de la escuela practicando este deporte tan nuestro.

Escobedo emplazó a todos a continuar el próximo curso disfrutando del mundo de los bolos en una de las mejores instalaciones que hay en Cantabria para la práctica de este deporte, como es la bolera Pepe Saiz de Val de San Vicente y con el mejor monitor que hay que es Tete Rodríguez.

El punto y final del acto de clausura, lo pusieron los gaiteros de PechÃ³n interpretando una de sus canciones tradicionales que sirviÃ³ de salida al pasacalles del dÃ­a de la Asociaciones de Val de San Vicente y que condujo a los alumnos hacia el auditorium, donde se les ofreciÃ³ una espicha.